



NOMBRE DEL ALUMNO: YESENIA SAMAYOA HIDALGO

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC ELIU MORALES

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: TRABAJO SOCIAL EN MEXICO

GRADO: 6º CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

FONTERA COMALAPA CHIAPAS 3 DE JULIO

En trabajo social siempre se innova y lo mas importante es el individuo, en su historia de trabajo social es intervenir en las necesidades que vayan surgiendo en en su vida personal gracias a que surgio el trabajo social podemos rescatar a muchas personas de lasd diferentes necesidades el cambio que radico fue el neoliberalismo es una corriente de pensamiento económico que defiende la no participación del Estado en la economía y postula la necesidad de cambios a través de corte liberador privatizante y mercantil, también fue el Trabajo Social contemporáneo son los principios de aquellos lineamientos que orientan a nuestra acción profesional y son reconocidos socialmente como la justicia social, libertad, igualdad, participación, liberación.

En este ensayo hablare sobre mas de los cambios de lo ocurrido en trabajo social

El Neoliberalismo es una corriente de pensamiento económico que defiende la no participación del Estado en la economía y postula la necesidad de cambios a través de corte liberador privatizante y mercantil, se ha transformado en una concepción ideológica totalitaria que ha parcializada a todas las prácticas de la vida cotidiana, pretende limitar la intervención del estado en asuntos principalmente económicos y jurídicos basado completamente en la doctrina capitalista busca el desarrollo económico y un bienestar social, no importa los intereses colectivos si no los individuos el individuo es el principio y el final de todas las leyes, los Trabajadores Sociales tenemos una relación y vinculación con los sectores populares con los problemas cotidianos las políticas sociales reproducen un tipo de racionalidad técnica que no considera el contexto socio-político y que su mirada es en el sujeto individual y no en las estructuras de condiciones que perpetúan la desigualdad, en varias universidades se dieron cambios en sus planes de estudio. En la década de los noventa en la UNAM realizaron un radical cambio para formar a un Trabajador Social a intervenir en lo social, a través del diseño de estrategias de intervención específicas, como los denominados modelos de intervención social, en el país se consideran cuatro posturas. (Ornelas, 2013) según

La primera es la visión tradicional, que bajo las tendencias modernizadoras, buscan hacer del trabajador social un gestor de recursos, más eficiente, La segunda, reivindica los postulados de la re conceptualización al considerar que se mantienen las condiciones de injusticia y desigualdad, La tercera postura señala que es necesario integrarnos a los órganos de toma de decisiones a nivel macro social; la cuarta postura el cambio social deseado y promover su generación, utilizando su propio bagaje teórico y metodológico. En el Trabajo Social contemporáneo son los principios de aquellos lineamientos que orientan a nuestra acción profesional y son reconocidos socialmente como la justicia social, libertad, igualdad, participación, liberación, transformación y

entre otras también durante este periodo destaca la constante realización de eventos académicos de carácter nacional e internacional organizados por las diferentes instituciones educativas. Trabajo Social es formar recursos humanos en áreas humanistas social y etc. Mediante una actitud crítica innovadora en el estudio y solución de problemas, La formación multidisciplinaria, que tendría que ser una de las fortalezas de nuestra profesión, en ocasiones se ha convertido en debilidad, cuando no se asume como una aportación de conocimientos para el ser y quehacer del trabajo social

En mi opinión es algo importante esta carrera porque podemos radicar en las personas lo mas importante que uno tiene visión para ser un cambio ya sea en la población o con las personas trabajo Social es mas humanitario que vemos por el bienestar antes que uno eso lo hace importante porque queremos un cambio en la humanidad.

